
POLICE MUNICIPALE VIRTUELLE

La police municipale a été mise en place en juin 2019 par la précédente majorité. Nous apprenons
lors du dernier conseil municipal que l'essentel des postes n'est toujours pas pourvu. Il est urgent de
savoir quelles sont les causes de cete désafecton. Si les recrutements ne sont pas faits depuis un
an,  c'est  qu'il  y  a  un  problème.  Salaires  insufsantst  Manque  de  matériel  et  notamment
d'armementt Manque d'intérêt  du projet  local  de  sécurité  publiquet Les  Bezonnais  veulent  des
réponses. La police municipale sur le papier,  c'est bien. La police municipale sur le  terrain,  c'est
mieux. 
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